

SPD – Fraktion im Ortsbeirat  
Südliche Innenstadt  
Internet: [www.spd-mitte-sued.de](http://www.spd-mitte-sued.de)



## Antrag der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Südliche Innenstadt

Die Kita Mitte (Westendstr.)  
hat mit einer Rattenplage zu tun.  
Die Kleinkinder können bereits die  
Sandkästen nicht mehr benutzen,  
da die mit Rattenkot versetzt sind.  
Mitschuldig an der Rattenplage sind die  
dort angrenzenden Hinterhäuser der Bebauung  
Kaiser-Wilhelm-Str. Wir bitten geeignete Säfte  
zu unternehmen.

B. Paulisch